



## **Motion du syndicat CGT de l'établissement public CDC de soutien au programme de rupture du Nouveau Front Populaire !**

Dans la continuité de sa déclaration en date du 11 juin, le syndicat CGT de l'Etablissement Public de la Caisse des dépôts et Consignations, réuni en commission exécutive les 17 et 18 juin 2024, réaffirme son opposition à tout recul social et à la banalisation du racisme, de la xénophobie et de l'antisémitisme.

L'extrême droite arrive première aux élections européennes du 9 juin 2024. La responsabilité incombe totalement à la politique anti-sociale et liberticide des gouvernements Macron et des gouvernements précédents.

Forte de son histoire, la CGT EP CDC prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau les travailleuses et les travailleurs ne soient enfermés dans une fausse alternative entre l'extrême droite et le néolibéralisme, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes.

Face à la menace de l'extrême droite, en quelques jours, les partis de gauche ont déjoué les pièges de la division qui leurs étaient tendus. Ils ont réussi à s'unir dans un Nouveau Front Populaire mettant en avant leur volonté de porter un « programme de rupture », à commencer notamment par l'abrogation de la réforme des retraites. Ce programme est un réel point d'appui pour la satisfaction de nos revendications, nous ne pouvons y rester indifférent.

**Notre organisation appelle à soutenir et à voter pour les candidats et candidates officiellement investis par les différentes composantes politiques réunies dans ce Nouveau Front Populaire aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024.**

Nous tenons ici à alerter sur celles et ceux qui sont tentés de jouer la désunion ou d'essayer de créer des polémiques futiles. La situation nous oblige, notre confédération se doit d'être à la hauteur !

Cependant il ne s'agit pas d'un blanc-seing. Une fois la prochaine assemblée élue, il faudra aux forces syndicales et sociales veiller à la mise en place des mesures du programme du Nouveau Front populaire et, s'il le faut, les imposer par la grève et la manifestation.

Fait à Bordeaux le 18 juin 2024

Adoptée à la majorité